



SOLIDAIRES CONTRE LE GASPILLAGE ALIMENTAIRE

Une action concrète pour plus de solidarité et moins de gâchis

Le gaspillage alimentaire est un fléau qui touche de nombreuses sociétés modernes : des montagnes de nourriture jetées chaque jour, alors que des milliers de personnes peinent à se nourrir. Face à ce constat et à l'occasion de la SERD 2024, *ECOPOLIS* lance une initiative solidaire : mettre en relation les commerçants et hôteliers de la Principauté de Monaco avec les associations qui œuvrent sur le terrain pour venir en aide aux plus démunis à Nice et Menton.

Le principe est simple : permettre aux établissements monégasques de réduire leur gaspillage alimentaire en donnant leurs excédents aux associations qui organisent des maraudes dans les villes voisines.

L'objectif ? D'un côté, réduire l'impact écologique et financier du gaspillage, et de l'autre, offrir une aide alimentaire de qualité à ceux qui en ont le plus besoin.

Carrefour Monaco et Le Méridien Beach Plaza viennent de s'engager dans cette démarche solidaire. En partenariat avec *ECOPOLIS*, ces acteurs locaux montrent l'exemple en mettant leurs surplus alimentaires à la disposition des associations caritatives, pour que chaque denrée compte et trouve sa place là où elle est nécessaire.



De gauche à droite : Norbert Siri (Soupe de Nuit), Giancarlo Borgogno (La Légion de Marie), Evelyne Schick-Tonelli (Ecopolis), Samuel Disquay et Nino Pacifico (Carrefour), Arlette Crovetto et Françoise Deschamps (Société Saint-Vincent de Paul) et Corine du stand boulangerie de Carrefour

Cette initiative fait appel à l'engagement de tous : commerçants, hôteliers, associations, et citoyens. En agissant ensemble, nous pouvons transformer un problème en une opportunité de solidarité et d'entraide.

Les Associations engagées dans cette action sont : la Croix Rouge Monégasque, la Légion de Marie, la Maraude Monaco, Saint-Vincent de Paul et Soupe de Nuit



De gauche à droite : Eric Chiera (La Légion de Marie), Francesco Mantuano (Soupe de Nuit), Evelyne Schick-Tonelli (Ecopolis), le chef Laurent Colin (Le Méridien Beach Plaza), Maxim Karkutli (Croix Rouge Monégasque), Dominique Profeta (La Maraude Monaco) et Sylvain Gras (Soupe de Nuit)

Vous souhaitez vous engager dans cette démarche solidaire, contactez-nous !

Par notre page Facebook : <https://www.facebook.com/ecopolismonaco/>

Par mail : schick@monaco.mc

Par téléphone : Evelyne au 06 80 86 55 65